



MICRONOTICIAS

Boletín semanal preparado por los Servicios de
Información de las Naciones Unidas en Santiago

Casilla 179 - D
Santiago-CHILE

(Para uso informativo; no es documento oficial.)

NACIONES UNIDAS

23447:MCN

JORGE OLAVE
GABINETE PRESIDENCIAL
PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA
PALACIO DE LA MONEDA
SANTIAGO
CHILE

REPUBLICA DE CHILE
PRESIDENCIA
REGISTRO Y ARCHIVO

NR. 62/6533

A: 24 MAR 92

P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

Jorge Olave

24° PERIODO DE SESIONES

Santiago de Chile, 8 al 15 de abril, 1992

Patricio Aylwin, Presidente de Chile, inaugurará la etapa ministerial del vigésimo cuarto período de sesiones de la CEPAL, el 13 de abril de 1992, en Santiago de Chile, ante la presencia de las máximas autoridades del Gobierno anfitrión, Ministros de Economía, Finanzas y Planificación de los Estados miembros de la CEPAL, directivos de alto nivel de organismos intergubernamentales y del Sistema de las Naciones Unidas.

El período de sesiones es la reunión más importante de cada bienio para la Comisión y en esta oportunidad su significación es aún mayor, tanto en el orden político como económico, dados los extraordinarios cambios que se han producido en la situación mundial, y los desafíos que éstos plantean para la inserción internacional de la región. Específicamente, la CEPAL presentará, en esta reunión ministerial, nuevas propuestas orientadas a superar la pobreza y acelerar el desarrollo económico y social en la región.

A juicio de Carlos Ominami, Ministro de Economía de Chile y anfitrión de la Conferencia, "ésta se da en un momento muy particular de la evolución económica y política de América Latina. La CEPAL ha hecho un esfuerzo intelectual extraordinariamente serio durante los últimos años, para constituir un cuerpo de ideas que, en su aplicación práctica, permitirá a los países de América Latina desarrollar, durante la década de los noventa, políticas distintas que garanticen crecimiento y enfrentamiento de los problemas de pobreza y que, en consecuencia, hagan de ésta una década muy distinta de la 'década perdida de los ochenta'".

Como en ocasiones anteriores, está previsto dividir esta Conferencia ministerial en dos etapas consecutivas. En la primera de ellas, que suele ser fundamentalmente de carácter técnico, los trabajos se realizarán mediante Comités que funcionarán del 8 al 11 de abril. La segunda etapa tendrá lugar en sesiones plenarias, del 13 al 15 de abril, y en ella se conocerán los informes aprobados por los Comités reunidos en la etapa técnica.

Las conferencias ministeriales de la CEPAL se llevan a cabo, en forma rotativa, en las diversas capitales de la región. Esta será la primera vez, desde 1971, que la CEPAL realiza este encuentro bienal en Santiago, capital del país sede de esta Comisión Regional de las Naciones Unidas.